

Website

Odelia Sinaga, “KPAI: melakukan Aborsi Sama Dengan Membunuh”, <http://tempo.co/read/news/2014/08/15/173599743/KPAI-Melakukan-Aborsi-Sama-Dengan-Membunuh>, “diakses pada” 15 Agustus 2014

Officium Nobile, “Pro Kontra Aborsi”, yudicare.wordpress.com/2011/03/17/pro-kontra-aborsi, “diakses pada” tanggal 9 Maret 2013

Surabayanews, “30 Persen Kasus Aborsi di Jatim Pelakunya Remaja”, <http://surabayanews.co.id/2014/08/18/3745/30-persen-kasus-aborsi-di-jatim-pelakunya-remaja.html>, “diakses pada” 18 Agustus 2014

www.aborsi.org/resiko.htm, di akses pada tanggal 28 November 2014

Perundang-undangan Terkait

PP. Nomor 61 Tahun 2014 Tentang Kesehatan Reproduksi. t.tp., t.p., t.t

UU. No. 36 Tahun 2009 Tentang Kesehatan. t.tp., t.p., t.t

PERMENKES RI Nomor 290/MENKES/PER/III/2008 Tentang Persetujuan tindakan Kedokteran. t.tp., t.p., t.t